

「住んで良かった。 これからも住み続けたい」 と思えるまちづくりを!

令和4年度、信楽学区自治振興会神山・江田分会の会長に就任いたしました江田区の伊藤光洋です。よろしくお願ひいたします。

依然として新型コロナウイルス感染症の感染拡大には余談を許さない状況が続いており、今年度においても以前のような事業実施は難しい状況にあります。

そのような中ではありますが、自治振興会設置の目的や役割をしっかりと踏まえて、自治振興会の活動を通して神山区と江田区の絆が深まり、お互いの区民が連携して助け合いのできる地域づくり

信楽学区自治振興会
神山・江田分会

会長 伊藤 光洋



りをめざしていきます。区単独では対応できない広域的な災害対応、高齢者の見守りや子どもの安全対策等の地域課題の解決に少しでも繋がるように、コロナ禍ではありますが工夫をしながら事業が実施できればと思っていますので、地域の皆さんのご支援とご協力をお願ひいたします。

なお、事業については、3密（密閉・密集・密接）を避けるなど、感染対策を十分に行い、感染状況を見極めながら実施しますのでご理解のほどよろしくお願ひいたします。

消防団・消火ホースを購入しました(神山区)



昨年の神山地区での火災に伴い、区民の安全を強化するための機材の一部として、神山区消防団では「消火用ホース」を購入しました。また消火器薬剤の詰め替えも実施しました。

より一層充実した設備機材の設置で、区民の安全が強化されなければと考えます。

忘れた頃に、油断した頃にやってくるのが災難です。皆様、防火・防災点検等、普段からお忘れの無いように!!

